

6月には砂川地区と一緒に、淡路島方面への管外研修旅行を行いました。バスの中では、「みんな、違つていい」という題の発達障がいについてのDVD研修を行いながら、ともに、旅行をして、コロナ禍でなかなか取れなかつた交流を少しは深めることができたと思いります。

「ノロナ禍により、思う
ように活動できなかつたこ
とが心残りです。
担当のひとり暮らしの方々には、これからもお元
気で頑張つていただきたい
と心より祈つております」
(北沖春夫氏)



竹島
早苗



信達·利源·唯雅

令和4年泉南市民児協管外研修 10月19日 京都方面 (東寺・宇治平等院)

福本
博之



令和5年1月1日

民児協せんなんぐ

当部会の主な活動は、総会の企画・準備・記念講演・記念品選定と、管外研修先の候補を提案することです。

今後の委員の糧となることと思います。10月19日には、管外研修を実施しました。研修中のコロナ対策については直前まで検討を重ねました。おかげで泉南市の民生委員児童委員の皆さんには秋の京都を楽しみ、親睦をはかっていただいたのではないかと思います。

い状況になり、生活自粛で外出、買い物、病院の面会も制限される状態が続き、社会生活に混乱をきたしました。蔓延防止のため、会議も企画された施設見学も中止となりました。

感染拡大が落ち着いた昨年4月に京都伏見での十石船からの桜や、醍醐寺の有名な枝垂れ桜を見るバスツアーリに参加し、メンバーとの親交を持つことができ



全員部会の告白

地域福祉部会

新編卷之三

1期目は、部会活動に参加して何かも分らない状態でした。まずは参加し、知ることから始まり、会議、防災訓練、新設された市の斎場などの見学に行き、またメンバー一

対応など改めて学ぶべき点
が多々ありました。
現在泉南市の医療、介護
施設のマップ作りを全員の
協力で進めています。より
良いものを作成し泉南市民
の皆さんに活用していただ

組んでござりました。退任される方が、初めて当部会の活動をされたころの子どもたちは皆大きくなつたことでしょう。



企画部会 部会だより

との懇親会にも参加しました。
2期目を迎えた令和2年
から新型コロナ感染が世界
中に拡大し、未知のウイル
スへの不安が増す中、感染

児童福祉部会 おくることば

かれててもせりなるご活躍をお祈りいたします。

